



L'HEBDO D'ÉTIENNE



École secondaire

Étienne-Brûlé

ÉDITION
VENDREDI 21 avril 2023

ViaCostaRica 2023

**Du 1^{er} au 14 juillet 2023,
Viamonde s'installe au
Costa Rica**



Cet été, donnez un tout nouveau sens au concept d'apprentissage à distance en prenant un cours au Costa Rica!

Places limitées. Des frais de 3800 \$ sont exigibles pour couvrir les repas, les frais d'hébergement et le transport. Pour être éligibles, les élèves doivent avoir complété leur 10^e année. Les cours offerts seront les cours d'espagnol niveau 2 ou 3 (LWSCU/LWSDU) et les cours Géographie régionale (CGD3M) et Environnement et gestion des ressources (CGR4M) de la MHS en environnement.

**SÉANCE D'INFORMATION VIRTUELLE
3 MAI 2023 à 19 h**



Le conseil scolaire Viamonde lance un projet pilote qui permettra aux élèves qui ont terminé leur 10^e année de compléter un cours d'espagnol ou de géographie lors d'un voyage à Costa Rica. Ce voyage à l'international permettra aux élèves de vivre des expériences culturelles authentiques et de compléter un cours qui

préconise l'apprentissage expérientiel par la participation à des activités se situant dans des contextes les plus rapprochés possibles des connaissances à acquérir et des habiletés à développer.

Pour les élèves et les parents qui sont intéressés à connaître plus sur ce projet, vous êtes invités à participer à une session d'information virtuelle **le 3 mai à 19h00.**

Vous pouvez accéder à la [session d'information prévue le 3 mai à 19h00 en cliquant sur ce lien.](#)

Danse pour les 7^e et 8^e année

À la suite du succès de la danse pour les élèves au secondaire, le conseil d'école organise **le vendredi 28 avril 2023** une danse pour les élèves de la 7^e et 8^e année. Cette danse, intitulée 'Les



plaisirs du printemps', aura lieu à la cafétéria et les couleurs pastel sont encouragées. Le conseil des parents sera sur place pour vendre des pâtisseries. Il y aura des combos de pizza / boisson à vendre et ils sont disponibles [sur le guichet Viamonde en suivant ce lien.](#)

Rencontres parents – enseignants (9^e à 12^e année)

Les parents sont invités à l'école **le 4 mai à partir de 17h30** pour rencontrer les enseignants de leur(s) enfant(s) et discuter de leur progrès scolaire. Chaque rencontre aura une durée de 5 minutes. Les parents qui désirent rencontrer les enseignants sont priés de réserver une plage horaire avec l'enseignant par le biais du guichet Viamonde.

[Veuillez cliquer sur ce lien pour accéder aux réservations.](#)



Sortie à LiUNA à la découverte des métiers spécialisés

Les élèves de la 10^e année et certains de la 11^e et 12^e année sont invités au centre de formation de LiUNA à Grimsby le 16 et 18 mai 2023. Les élèves seront exposés à de diverses machineries utilisées dans des métiers spécialisés. Nous demandons aux élèves d'arriver avec un dîner et des souliers fermés. Il y aura de l'équipement de protection fourni sur place. Les parents des élèves invités sont priés de donner la permission pour cet événement sur le guichet Viamonde.



Ressources de la semaine pour les familles francophones

Cliquer sur l'image en dessous pour accéder aux ressources pour les familles.

Padlet
Liasons communautaires • 6 heures
Ressources familles: Toronto - Durham- York

Ateliers pour parents

L'inauguration de l'école Chantal-Benoit est reportée

Le programme de soutien en santé mentale.

Groupe focus- Recherche de Jeunes

La Maison avec son programme CPPS lance un appel à candidature pour permettre aux femmes victimes de violence de se former dans des nouveaux métiers inscrivez vous maintenant: chargee.projet-cpps@lamaison-toronto.org tel: 6476283519

Les élèves de l'École élémentaire Chantal-Benoit vous invitent à leur fête inaugurale en présence de madame Chantal Benoit. La date vous sera bientôt communiqué!

Le programme Parlons maintenant offre aux enfants, aux adolescents (18 ans et moins) et à leur famille un accès immédiat à des services gratuits en santé mentale.

OASIS Centre des Femmes en collaboration avec Point Ancrage Jeunesse lance son nouveau projet : Jeunesse Afrodescendante en action, fierté retrouvée. Ce projet vise à identifier des enjeux et défis auxquels font face les Jeunes Noires francophones du grand Toronto afin de dégager des pistes de solutions pour lutter contre la discrimination, le racisme et les préjugés auxquels ils/elles sont confrontés.

Parlons maintenant

PDF

OST Handout_FR

GRUPE FOCUS

Salon virtuel de découverte des métiers



Le groupe 'We Build a Dream' organise un salon virtuel de découverte des métiers. Ce salon, destiné aux filles et toutes celles qui s'identifie comme fille de la 7^e à la 12^e année, leur donnera la chance de découvrir des métiers STIAM et les habiletés d'entrepreneuriat et de

leadership requises pour ceux-ci.

Cet événement est prévu pour le **11 mai** et le tout se déroulera en anglais.

Pour obtenir plus d'information pour vous inscrire, [vous pouvez suivre ce lien.](#)